



令和5年5月12日  
山田幼稚園

新学期が始まり、あっという間に1か月が過ぎてしまいました。木に登りサクラamboを採り、カメやウサギに話し掛け、砂場では泥だらけ…新しく入園した子どもたちもすっかり山田っ子になりました!

## 山田幼稚園 新学期始動!!



3人でスタートのあじさい組。当番活動やさくら組のお世話などを張り切ってしています。「これはあじさい組がやるんだよ」という声もよく聞かれ、意欲をもって取り組んでいる姿がとてものしいです。

いつも仲良しひまわり組。「〇〇くん早く来ないかな」「一緒に虫を探そう!」など、互いのことを気に掛けながら元気いっぱい遊んでいます。したい遊びをじーっくり楽しんでいます。



幼稚園の生活にすっかり馴染んできたさくら組。あじさい・さくら組のしていることに興味津々で同じようにやってみようとしています。

### 園長

好きなことは、体を動かすこと、スポーツ番組を観ることです。土曜の午前は大谷選手のテレビ観戦、午後は陸上クラブの指導で一日が終わります。山田幼稚園での毎日が楽しいです。保護者・地域の皆様に助けていただきながら、子どもたちのために頑張ります。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

### さくら・ひまわり・あじさい組 担任

子どもたちと一緒に毎日をとて楽しく過ごしています。豊かな自然と温かい地域の方と過ごせる山田幼稚園はとて素敵な場所だなと感じています。鬼ノ身城に私は登れるかとても不安ですが、元気いっぱい子どもたちとたくさん遊んで体力をつけたいなと思っています。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

## 職員紹介

### 事務補助員

お子さんから元気をもらって過ごしています。好きなことは泳いだり歩くことを楽しんでいます。是非山田地区のみなさんに、仲良しにしてもらえたらと思っています。

### 業務員

子どもたちの元気な声を聞きながら楽しく過ごしています。好きなことはスポーツとお菓子作り。実はお花を育てたりするのは苦手なのですが子どもたちのためにがんばります。よろしくお願いいたします。

### 教育支援補助員

体を動かすことが好きで、みんなと鬼ごっこしたり、踊ったりすることが楽しみです。趣味は子育て!!小学生と中学生の子どもがいます。コロナ以前の日常が戻りつつありますね。山田地区の自然の中で地域の方々と一緒にたくさんの行事を楽しみたいと思っています。一年間よろしくお願いいたします。

### ALT

Kia ora everyone! I am from New Zealand. "Kia ora is our greelring in maori. It means "hello", "hello". I came to Japan in March this year. I like running. I want to do marations in Japan. I am excited to share lots about English and New Zealand culture.

# 先生ありがとう

離任式に転任された2名の先生が来られました。  
みんなで今までの感謝の気持ちを首飾りにしてプレゼント  
しました。「いっぱい遊んでくれてありがとう」「ずっと大好きだよ」  
など、一人一人の思いを言葉や首飾りのメッセージで伝えています。



園庭のあちこちで、さくら組、ひまわり組、あじさい組のみんなで遊ぶ微笑ましい姿が見られます。  
各学年の枠を超えて、あじさい組がよく年少の子どもたちの世話をしながら上手に遊びの仲間に入っています。



## 4月の品格教育は「あいさつ」でした！

4月から新あじさい組があいさつ運動のバトンを引き継ぎ、大きな声で気持ちのいいあいさつをしてくれています。「幼稚園ではどんなあいさつしてる？」という先生の質問に「いただきます」「Hello」「ありがとう」「ごめんなさい」などたくさんのあいさつがあることに気付いていました。どんなあいさつも相手の目を見て、大きな声で、気持ちの届く伝え方ができたらいいなと思っています。おうちでの子どもさんの様子はいかがだったでしょうか？



切り取り線

★なかよしの感想やお子様の近況などお知らせください。 名前( )